

Neubau Einfamilienhaus Auw



Die Aufgabenstellung bestand darin, in einem bestehenden Gestaltungsplan in erhöhter Lage der ländlichen Gemeinde Auw ein Holzhaus zu planen, welches optimal von der Lage und den Aussenräumen profitiert und der Innenausbau möglichst in Eigenleistungen mit natürlichen Materialien und Oberflächen zu realisieren.

Projekt	Neubau Einfamilienhaus
Ort	Im Bööl 17, 5644 Auw
Jahr	2012-2014
Umfang	alle Leistungsphasen
Auftraggeber	Familie Martin Troxler, 5644 Auw
Referenz	Familie Martin Troxler, 5644 Auw

